

1・2年生の活動

7月3日に1・2年生でまほろばの里（特別養護老人ホーム）におじゃまして、一足早い七夕集会を楽しんできました。

訪問の前には、「おじいさんやおばあさんに元気を届けよう」のめあてのもと、図工や生活科の時間を利用して、七夕さまのかざりを作成したり、朝の会で、おじいさんやおばあさんに聞いていただく歌の練習をしたりしました。

子ども達は訪問することで、様々なことを学ぶことができましたようです。さいごの訪問になりましたが、今まで長い間交流をしてくださったまほろばの里のみなさんに感謝の気持ちを伝えることができました。まほろばの里の皆様大変ありがとうございました。



<飾り付け>

「ピアノがじょうずにひけますように。」「たからもののかぞくといつまでもいっしょにすごせますように。」など短冊に願いを込め飾り付けをしました。



<歌>

「世界中のこどもたちが」「七夕さま」「うみ」を歌いました。おじいさん、おばあさんも大きな声で歌って下さいました。

<あくしゅでこんにちは・さようなら>

おじいさんやおばあさん一人一人と握手をしました。子ども達の小さな手のぬくもりを喜んで下さいました。